

Heyen putzt sich am 18. März für den Frühling heraus

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 06. März 2017 um 12:50 Uhr

Aktion □ saubere Landschaft am 18. März: Heyen putzt sich für den Frühling heraus

Montag 6. März 2017 - Heyen (wbn). Traditioneller Frühjahrsputz in Heyen: Am Samstag, 18. März findet in der Gemeinde wieder die „Aktion □ saubere Landschaft“ statt.

Bürgermeister Michael Zieseniß lädt alle Bürgerinnen und Bürger herzlich ein, den Ort und die Gemarkung etwas aufzupolieren. Der Treffpunkt: 9 Uhr am Feuerwehrgerätehaus.

Fortsetzung von Seite 1

Als Dank für die Unterstützung lädt Zieseniß im Anschluss an die Aktion zu einem kleinen Imbiss und Getränk ein.